

ENSEMBLE THEATRUM
Claudia Procula – die Frau des Pilatus

Publikums – Stimmen:

„Liebes Ensemble Theatrum,

in den vergangenen Tagen haben wir noch zahlreiche Rückmeldungen von Theaterbesuchern bekommen, die ganz ergriffen und begeistert von Eurem Gastspiel hier in Hamm-Bockum-Hövel sind.

Auch meinem Mann und mir gehen die Bilder und Szenen des Abends nicht aus dem Kopf. Es war sehr beeindruckend und lädt zum Nachdenken ein. Ein anderer, unmittelbarer Zugang zu dem Geschehen öffnet sich und ich bin gespannt, wie wir in diesem Jahr die Erzählungen in der Kirche hören werden...“

Elisabeth Müller, Hamm im April 2019

„... Gestern habe ich die beeindruckende Aufführung in Rotenburg gesehen und möchte Sie und das Theatrum für das Stück beglückwünschen.

Ich war fasziniert von dieser poetischen Kraft und ganz ergriffen. Ihnen und Ihrem Ensemble ist es wunderbar gelungen, in der heutigen oberflächlichen Zeit, einen Gegenpol aufzuzeigen und man ging ganz erfüllt nach Hause. Es sind nicht nur die dramaturgisch gelungenen Einfälle ... sondern auch Ihr eindringliches Spiel und die feine Sprache. ...

Ihnen und den „Mitstreitern“ alle Gute für weitere Ideen und wertvolles Theater.

Marlis Fey, Rotenburg (Fulda) im März 2019

„ ... Es ist mir ein Bedürfnis noch mal in Worte zu fassen, wie großartig das gestrige Schauspiel war. Es hat meinen Mann und mich tief beeindruckt und bewegt.

Es war wie in einer anderen Welt zu sein... sehr emotional aber auch durch seine ruhige Art sehr entspannend. Es war wie Leben in Zeitlupe. Genau das richtige was mein Mann und ich in dieser allzu hektischen Zeit brauchten... Wir haben gestern noch sehr lange darüber geredet... die Lichteffekte, die Musik, das Bühnenbild einfach alles war großartig...“

Andrea Hölscher-Meier, Rotenburg (Fulda) im März 2019